
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７４２回  ２０２１年７月１５日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

                                                                                                                                            

１．点  鐘  

２．合  唱 「それでこそロータリー」 

３．お客様の紹介 

   ・英語スピーチコンテスト実行委員会副委員長 猪野
イ ノ

紀子
ノ リ コ

 様 

   ・地区会員増強維持拡大委員会委員長 岩澤
イワサワ

あゆみ 様（茅ヶ崎ＲＣ） 

   ・地区会員増強維持拡大委員会副委員長 堂前
ドウマエ

慶之
ヨシユキ

 様（伊勢原ＲＣ） 

   ・矢端
ヤ バ タ

雅子
マ サ コ

 様（小田原ＲＣ） 

   ・米山奨学生 シルバカーランバアラッチゲドナ・シーギリ・ヒマーシさん 

４．会長の時間 

            〇先週、熱海豪雨災害への義援金協力依頼が来ております。 

             本日募金箱を回させて頂きます。地区より一人 1,000円 

以上で、宜しくお願い致します。 

            〇今週の火曜日、秦野ロータリークラブへ表敬訪問、幹事と 

             お伺いいたしました。本年度秦野ロータリークラブ会員は  

49名からのスタートです。人数が多いと素晴らしい、 

例会も活気がある事だと思いました。 

秦野名水ロータリークラブも力を合わせて、増強して行かなければと思いました。 

  〇本来理事会で先に決議する事ですが、淵脇美代子さんから、本日７月 15日から 

9月末まで出席免除願いが出されました。理事会で正式に承認を取りたいと 

思います。手術は 7月 19日とのことです。 

  〇7月 13日 会長・幹事会が zoomでの実施でした。当クラブ 8月の第 3週に 

   ガバナー公式訪問があります。ガバナー補佐から、注意点等がありました。 

   8月 5日がガバナー補佐訪問で、公式訪問に向けての打合せをします。 

  〇少しやわらかいお話をしようと思います。 

   先週末、トウモロコシが食べたくなり、山梨の鳴沢村まで行ってきました。 

   試食で生で頂きました。新鮮で甘いトウモロコシでした。通常ゆでて頂きますが、 

   案内書に電子レンジで、皮をむき、水にくぐらせて、ラップに包んで、レンジで 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 鈴木和夫  幹事 山谷洋子  会報・雑誌・IT 委員長 原恵美子 

2021 年～2022 年度国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



   チンして頂きました。茹でて頂く時と変わらずおいしかったです。 

５．幹事報告  

【ガバナー事務所より】 

 ①クラブフューチャービジョンセミナー（8月 21日開催）のご案内 

②会員増強・維持に関する卓話者のお知らせ（7月 15日） 

③2022-2023年度ロータリー奨学生募集開始のお知らせ 

【受付文書】 

【例会変更】 

   【本日の配布物】 

    ・第 1742回例会次第 

    ・第 1741回例会週報 

    ・ＩＭ記録誌 

６．米山奨学金贈呈及びスピーチ 

                  〇皆様こんにちは、前回の例会参加出来なくてすみませ

ん。発表会もあり、体調も悪くて参加出来なくてすみ

ません。修論も無事終わりました。最終の修正だけで、

来週提出できますので、落ち着きました。コロナも増

えてなかなか終わらないです。皆様も十分お気を付け

て下さい。 

7．英語スピーチコンテスト実行委員会副委員長 猪野紀子 様 

               〇本日は大切なお時間を頂きありがとうございます。 

                ９月１９日に来場者の人数を制限し、感染対策には 

                十分注意して実施する運びとなりました。毎年

YouTubeで入賞者のスピーチを配信しております。 

こちらもご覧になって下さい。毎年秦野名水 

ロータリークラブの皆様からご協賛して頂き、上位 

入賞者を、姉妹都市パジュへ派遣してまいりましたが,今年は、コロナの感染状況 

を見ながら、国内（東京）への検討を考えておりますので、宜しくお願い致します。 

８．記念日 

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日 山谷さん（7/17） 

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者） 

 

9．スマイル報告 

  〇地区会員増強維持拡大委員会委員長 岩澤あゆみさん（茅ヶ崎 RC）「本日は、卓話

のご依頼を頂きありがとうございます。委員会としても今年度、初めての卓話とな

ります。鈴木会長も増強に力を入れたいとのこと。少しでもご協力できたらと思い

ます。」 

  〇地区会員増強維持拡大委員会副委員長 堂前慶之さん（伊勢原 RC）「鈴木・山谷年

度の進発おめでとうございます。このところ、第 7グループ内の交流も難しい状況

でさみしい限りですが、本日は増強卓話で委員長についてまいりました。よろしく

お願いいたします。」 

  〇英語スピーチコンテスト実行委員会副委員長 猪野紀子さん「中学生英語スピーチ

コンテスト実行委員会からまいりました。どうぞよろしくお願いいたします。」  

  〇矢端雅子さん（小田原 RC）「Maku Up 参加となりますが、今後共よろしくお願い

いたします。」 

  〇鈴木和夫さん「英語スピーチコンテスト実行委員会副委員長 猪野紀子様ようこそ 

   いらっしゃいました。地区会員増強維持拡大委員会委員長 岩澤あゆみ様、 



副委員長 堂前慶之様、お世話になります。矢端雅子様、米山奨学生シーギリ・ 

ヒマーシさんようこそいらっしゃいました。」 

  〇山谷洋子さん「入会記念のお祝いありがとうございます。」 

  〇北村まり子さん「コロナ渦の中、ロータリーの仲間と一緒に楽しい事を探して、 

   毎日笑顔で過ごしましょう。スマイル・スマイル（コロナ）が早く収束します様に。」 

  〇大屋富茂さん「地区増強委員長 岩澤さん、副委員長 堂前さん、 

本日はよろしくお願い致します。」 

  〇古谷スミ子さん「地区増強拡大委員の皆様有難うございます。 

カルチャーパーク内の中栄信金スタジアムでは、地区予選で高校球児が 

頑張っています。球児達のエネルギーをいただいて増強拡大に励みたいものです。」 

  〇酒井健一さん「本日、会計監査が無事終わりました。」 

  〇桐山晃忠さん「そろそろ梅雨明けでいすね。コロナも明けて下さい。 

お願い致します。」 

  〇神崎達朗さん「英語スピーチコンテスト実行委員会副委員長 猪野紀子様、 

地区会員増強維持拡大委員長 岩澤あゆみ様、地区会員増強維持拡大副委員長 

堂前慶之様 本日は、よろしくお願いいたします。 

ヒマーシさん・矢端さんようこそ。」 

  〇原郁夫さん「スマイルします。」 

  〇原恵美子さん「真夏の太陽が待ちどうしい候となってまいりました。 

毎日がアウトドアの運動という私には、今 日焼け止めが欠かせません。 

スマイルします。」 

  〇諸星道治さん「地区会員増強維持拡大委員会委員長 岩澤あゆみ様  

副委員長 堂前慶之様、今日はよろしくお願いします。矢端さん久しぶりです。」 

   〇山本裕宣さん「7/13ワクチンを打って来ました。スマイルします。」 

合計 60,000円 

10．出席報告 

  〇会員数 16名、出席義務 16名、出席数 12名、出席率 ７５％ 

11．地区委員会報告 ⇒無し 

12．委員会及びその他の報告 ⇒無し 

13．卓話 会員増強維持について 

   ・地区会員増強維持拡大委員会委員長 岩澤
イワサワ

あゆみ 様（茅ヶ崎ＲＣ） 

              〇会員増強に取り掛かるにあたりまず、自クラブ 

               の事と言うことで、秦野名水ＲＣについて調べ 

               させて頂きました。会員 16名、そのうち女性会員 

               ７名という女性比率が高いクラブであると思います。 

      いろいろ入れ替わりがあったのかなと思います。 

               様々なクラブで、それぞれの状況があると思います。 

               それぞれのクラブにとって、どの様なやり方が良い 

   か、なにが必要か、そのために必要な、情報、データを提供しながら応援して 

   行けたらなと思っております。このようにアップダウンがあったクラブ、その中で、 

今年の鈴木会長は、会員増強・クラブ戦略計画と大きな柱を立てています。 

   年間スケジュールを見ますと、ほぼ毎回どちらかをテーマとして、クラブ 

   フォーラムを組まれています。増強するぞという気持ちがひしひしと伝わって 

   来るクラブだなと思います。 

  〇この一年コロナによって、例会はできない、奉仕もできない、新会員を入れ 

   る事も出来ない、会員の親睦もできない。クラブ課題が多様化してきました。 

・自クラブの会員数の目標は何人くらいが良いのか 

    ・どのような世代の会員が良いのか 

    ・なりより会長が最も増強する覚悟を決めているクラブです。 



   〇増強に成功しているクラブの例 

     ・オープン例会 

     ・多クラブとのコラボレーション 

     ・地域活動への参加 

     ・わかりやすい 奉仕活動 

     ・会員増強は、目標を立てる 

     ・ホームページ、ＳＮＳに発信 

     ・クラブのパンフレット作成 

     ・クラブフォーラムを積極的に行う。 

     ・女性会員を増やすには、女性が好む同好会を作る。 

   〇まずは、クラブの棚卸をしてみましょう。 

    会員の状況は？クラブ運営で見直すべき事は？必要な変化は何か？ 

    継承スベキことは何か？クラブで増強維持に関する目標を持ち、自クラブ 

    の 5年後、10年後の未来をクラブ全体で描く。 

   〇運営面で今いる会員入会候補者にとってなにが良いか。 

    ・例会の開催時間？ （若い会員） 

    ・開催方法は？ ハイブリットにしたら 

    ・会費は？  

    ・デジタル化が進んでも変わらない、奉仕と親睦のやり方とは? 

   〇会員の維持・増強の出来ることは 

    ・充実した、奉仕活動・親睦活動・豊かな人間関係や研修充実・入会候補者のリス

ト作り・充実した広報（ロータリーの認知度は、20％程度、ロータリーを知って

頂く事、奉仕を通じて知って頂く事） 

   〇日本のロータリーの会員数も年々減少し世界全体でもここ 20年ずっと 120万人 

    当地区も減少傾向です。しかし女性会員の比率は増加の一途で、全国で見ても 

    高い比率。 

   ・地区会員増強維持拡大委員会副委員長 堂前慶之
ドウマエヨシユキ

 様（伊勢原ＲＣ） 

  〇伊勢原ロータリークラブの増強は、うまく 

   進み、地区からもお褒めの言葉を頂きました。 

   どのようにして増強が進んだかといいますと 

① 増強に旗振り役が現れた 

② 目標を立てた 

③ 候補者へのアプローチの手法を変えた 

   〇当時（8年前）私は「ロータリーは隠匿の美」と 

        言うことを聞いて入会しました。でもロータリーはなかなか理解するのは難しい 

    ので、自分が積極的に仲間を紹介することが出来なかった。しかし先輩会員から 

    何回も言われるとやらざるを得なかった。それが第一歩となった。 

   〇目標として 50周年を向かえるにあたり、会員 70名にしよう。その為には毎年 5名 

    増強しようと目標を立てた。そして、5名の増強には成功したが、計算違いがあり 

    退会者がいたため、目標には少し欠けた。 

   〇地区増強セミナーが終わった後で、悩みをアンケートにとってみると、増強の手法 

    がわからない。我々の手法は、アプローチしていきなり例会にお招きして、どうで 

    すか、入会しませんかと言っても、入りたい人はいない。それで何をしたかという 

    とまずは親睦です。我々は交流を大切にして、親睦の場を作っています。そして、 

    異業種の集まりである事、そしてこの様な奉仕をしていると言うようなアプローチ 

    の仕方をしています。一番のアプローチは飲み会です。ロータリーの話は一切しな 

    いで、会員交流から始め気心が知れた時にその方が、この人達の仲間になっても良 

    いなと思ってくれたら、例会にお招きする。スムーズに入会にこぎつけた。 

14．点  鐘 


